

# Goblog

## KPU kabupaten Bungo Sukses Gelar Debat Perdana Cabup-Cawabup Dengan Tema: Akselerasi Pembangunan Menuju Kabupaten Bungo Yang Sejahtera Dan Berkelanjutan!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.GOBLOG.CO.ID](http://BUNGO.GOBLOG.CO.ID)

Nov 3, 2024 - 11:54



BUNGO, Indonesiasatu.co.id - Debat publik perdana pasangan calon (paslon) Bupati dan Wakil Bupati Bungo 2020 yang baru saja usai diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bungo pada Sabtu (02/11/2024) bertempat di ballroom Hotel Semagi Muara Bungo.

**AYO KE TPS**  
RABU 27 NOVEMBER 2024

**KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BUNGO**

**PEMILIN CERDAS PEMIMPIN BERKUALITAS**  
PILKADA SARANA INTEGRASI BANGSA

**1**  
**H. DEDY PUTRA, S.H., M.Kn**  
**TRI WAHYU HIDAYAT**

**2**  
**JUMIWAN AGUZA, S.M., M.M**  
**MAIDANI, S.E.**

**DEBAT PUBLIK ATAU DEBAT TERBUKA PERTAMA**  
**PASANGAN CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI BUNGO TAHUN 2024**

**SABTU 2 NOVEMBER 2024**

MULAI PUKUL **19.30** S.D SELESAI

**HOTEL SEMAGI MUARA BUNGO**  
Jl. Lintas Sumatera No. 68 Muara Bungo

Saksikan **LIVE** **TRJ** **YOUTUBE KPU KABUPATEN BUNGO**

**TEMA DEBAT :**  
**"AKSELERASI PEMBANGUNAN MENUJU KABUPATEN BUNGO YANG SEJAHTERA DAN BERKELANJUTAN"**

**TIM PANELIS**

**MELVIN P. HUTABARAT, S.Sos., M.IP**

**Dr. M. ROKEN FADLI, MK, SH, MH**

**Dr. H. ABU BAKAR, M.Si**

**Dr. AURI ADHAM PUTRO, S.Sos., M.Si**

**Dr. H. SYAMSIR, S.H., M.H.**

[kab-bungo.kpu.go.id](http://kab-bungo.kpu.go.id) [kpu\\_bungo](https://www.instagram.com/kpu_bungo) [KPU Kabupaten Bungo](https://www.facebook.com/KPU.Kabupaten.Bungo) [KPUBungo](https://www.tiktok.com/@KPUBungo) [KPU Kabupaten Bungo](https://www.youtube.com/KPU.Kabupaten.Bungo)

Tampak pendukung, tim pemenang dan tim sukses dari kedua calon juga memenuhi tempat acara.

Acara dibuka dengan tarian persembahan dan kata sambutan dari ketua KPU kabupaten Bungo.

Armidis selaku Ketua KPU kabupaten Bungo mengatakan kegiatan debat publik

perdana paslon Bupati dan Wakil Bupati Bungo ini disiarkan secara langsung melalui stasiun televisi nasional TVRI pada Sabtu (2/11) mulai pukul 19.30 WIB.



Ia mengatakan kegiatan turut memfasilitasi tim pemenangan maupun pendukung berikut rombongan dengan ketentuan maksimal 50 orang per pasangan calon.

Bagi pendukung maupun simpatisan lain yang tidak dapat melihat secara langsung dari TVRI dapat menyaksikan melalui siaran daring yang disiapkan pihak penyelenggara acara maupun akun YouTube resmi KPU Kabupaten Bungo.

menjelaskan mengacu Keputusan KPU RI nomor 1363 tentang pedoman teknis pelaksanaan kampanye pemilihan kepala daerah, ada enam sub tema yang dibahas atau didebatkan oleh pasangan calon dari total tiga kegiatan debat publik.

"Untuk debat perdana, kedua pasangan calon akan mengupas tentang sub tema terkait kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bekasi," katanya.

Dia menyatakan kegiatan debat publik menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk mendengarkan secara langsung paparan yang disampaikan para kandidat menyangkut visi serta misi calon pemimpin daerah itu.

Armidis mengatakan Kita adakan debat sebanyak dua kali agar masyarakat semakin tercerahkan terkait visi misi dan gagasan para paslon. Untuk jadwal debat kedua akan kita adakan pada tanggal 16 November 2024 mendatang , " katanya.

Armidis berharap melalui debat publik tersebut masyarakat semakin antusias untuk menggunakan hak pilih pada 27 November 2024 yang hanya tinggal beberapa minggu ke depan.

"Pada hakekatnya keinginan kami melalui debat ini mampu mendongkrak tingkat partisipasi masyarakat lebih baik dan bagus dari pilkada sebelumnya," Pungkas Armidis.



Tampak dua Paslon Cabup-Cawabup mendatangi tempat acara disambut hangat oleh pendukung masing-masing.

" Paslon no urut 1 Dedy-dayat kompak kenakan kemeja putih, begitu juga dengan Paslon no urut 2 mengenakan pakaian berwarna biru langit, tak lupa kedua Paslon saling bertegur sapa sebelum memasuki tempat debat ". ( Tika )